

## Primer Encuentro Nacional de MetaRed Chile sesionó en la UTalca

La articulación en áreas como la transformación digital, emprendimiento y sostenibilidad en la educación superior fue el eje central del primer encuentro nacional de MetaRed Chile, con la presencia de 11 vicerrectores de universidades chilenas que son parte de la red

Universia.

Realizado en el campus Santiago de la Universidad de Talca, este encuentro convocó por primera vez a los comités ejecutivos de MetaRed TIC, MetaRed X y MetaRed S, con el propósito de generar sinergias entre estas tres redes estratégicas.

“La colaboración interinstitucional e interdisciplinaria es hoy un imperativo para el desarrollo universitario”, destacó el vicerrector de Gestión Económica y Administración de la citada casa de estudios, Luis Urra Monsalves, al momento de valorar el encuentro.

Por su parte, Ariela Vergara Jaque, directora de Innovación y Transferencia de la UTalca y actual secretaria ejecutiva de MetaRed TIC, valoró esta instancia como una oportunidad para proyectar desafíos y “conocer el trabajo que ha hecho cada una de las redes, las cuales han ido desarrollándose de

manera independiente y con distintos niveles de madurez”.

Asimismo, agregó que esta reunión “permite conocer las experiencias de las diferentes redes y contribuir con el aprendizaje que tenemos como universidad. En esta actividad pudimos discutir capacidades instaladas, aunar esfuerzos y definir estrategias para abordar proyectos complejos de manera integrada”.

En tanto que Rodrigo Machuca Bravo, gerente de Santander Universidades/Instituciones/Universia, subrayó la relevancia de que esta articulación naciera desde Chile y

valoró la participación de los vicerrectores de gestión económica, lo que permitió –durante el encuentro– “tener una visión más estratégica, generando temas clave para avanzar desde la red Universia”.

La metodología para esta jornada fue diseñada por la Dirección de Innovación y Transferencia de la UTalca y se trabajó en torno a cuatro mesas, donde los asistentes se les pidió reflexionar sobre preguntas estratégicas, las que impulsaron el diálogo entre los participantes, permitiendo conocer el estado de avance y los desafíos particulares de cada red.

MetaRed, es una iniciativa surgida en 2018 tras el IV Encuentro Internacional de Rectores Universia, realizado en España, y agrupa a universidades de toda Iberoamérica con el respaldo de Santander Universidades.

Esta organización de redes, surgió como un proyecto colaborativo conformado, en una primera instancia por MetaRed TIC, presidida por el rector de la UTalca Carlos Torres Fuchslocher; después surge MetaRed X, enfocada al área de emprendimiento y MetaRed S que trabaja en el marco de la Sostenibilidad y Responsabilidad Social Universitaria.

